



Sitzung vom 19. November 2019

BESCHLUSS NR. 471 / V4.04.71

Interpellation 553/2019

Neues Familienzentrum am Gerichtsplatz

Mary Rauber, Beatrice Mischol, Beatrice Caviezel und Larissa Weile

Beantwortung

Am 1. Juli 2019 reichten die Ratsmitglieder Mary Rauber (EVP), Beatrice Mischol (Grünliberale), Beatrice Caviezel (Grünliberale) und Larissa Weile (Grüne) bei der Präsidentin des Gemeinderates die Interpellation Nr. 553/2019 betreffend «Neues Familienzentrum am Gerichtsplatz» ein.

An seiner Sitzung vom 9. Juli 2019 beschloss der Stadtrat, die Interpellation vorbehältlich der Unterstützung im Gemeinderat schriftlich innert drei Monaten seit der Begründung zu beantworten.

Anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 2. September 2019 wurde die Interpellation unterstützt.

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung vor.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Beantwortung der Interpellation Nr. 553/2019 wird genehmigt.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)
 - Stadtpräsidentin, Barbara Thalmann
 - Stadtschreiber, Daniel Stein
 - Abteilungsleiter Präsidiales, Christian Zwinggi
 - Leiter LG Kindheit, Jugend und Inklusion, Andreas Wyss
 - Abteilung Präsidiales

öffentlich